
Herr Knülle regte an, die Thematik als solche auf der Ebene der Kollegenkonferenz 
anzusprechen. Hierzu führte der Bürgermeister aus, dass dies schon in der 
Hauptverwaltungsbeamtenkonferenz angesprochen worden ist. Hier soll ein Weg 
gefunden werden, wie dies die kreisangehörigen Kommunen gemeinsam regeln können. 
 
Herr Schell regte hierzu an, dass hier versucht werden sollte, aif jeden Fall eine 
Solidargemeinschaft zu erzielen. 
 
Der Bürgermeister führte hierzu aus, dass dieses Thema ebenfalls am Freitag 
(28.8.2015) auf dem Treffen der Bürgermeister des Landes NRW beim Innenminister in 
Düsseldorf zentral angesprochen werde. 
 
Dann fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


